

Landkreis Göttingen: Spaziergängerin findet vor 25 Jahren gestohlene Geldbörse

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 17. Juni 2015 um 14:51 Uhr

Führerschein und Fahrzeugschein steckten noch darin: Gestohlene Brieftasche taucht nach 25 Jahren am Wendebachstausee wieder auf

Mittwoch 17. Juni 2015 - **Niedernjesa (wbn). „Historischer“ Fund am Wendebachstausee bei Niedernjesa im Landkreis Göttingen: Dort ist am Sonntag eine Geldbörse wieder aufgetaucht, die ihrem heute 59 Jahre alten Besitzer im Jahr 1990 gestohlen wurde.**

Eine 27 Jahre alte Frau aus Groß Schneen hatte die Brieftasche gefunden und zur Polizei gebracht. Obwohl das Portemonnaie deutlich ramponiert war, steckten noch Führerschein und Fahrzeugschein darin.

Fortsetzung von Seite 1

Der Bestohlene konnte mit dem Fund allerdings nicht mehr viel anfangen und entsorgte die Brieftasche anschließend.

Nachfolgend der Polizeibericht aus Göttingen:

„Ein Vierteljahrhundert nachdem einem heute 59 Jahre alten Göttinger die Brieftasche gestohlen wurde ist das vermisste Stück unerwartet am letzten Wochenende wieder aufgetaucht.

Landkreis Göttingen: Spaziergängerin findet vor 25 Jahren gestohlene Geldbörse

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 17. Juni 2015 um 14:51 Uhr

Es war eine 27 Jahre alte Frau aus Groß Schneen, die das ramponierte Behältnis am Sonntagnachmittag (14.06.15) am Wendebachstausee bei Niedernjesa (Landkreis Göttingen) entdeckte.

Die Frau brachte ihren ungewöhnlichen Fund zur Polizeistation Friedland. Noch immer in der verwitterten Brieftasche vorhanden: ein Führerschein und ein Fahrzeugschein. Anhang der Papiere wurde der Eigentümer von den Beamten schnell ermittelt und verständigt. Viel anfangen konnte der Göttinger mit dem Fund aber nicht mehr. Die Brieftasche wurde schließlich entsorgt.

Nicht so lange zu warten brauchte ein 20 Jahre alter Mann aus Göttingen, der seine Geldbörse am Dienstagabend (16.06.15) in der Annastraße verlor. Eine ehrliche Fußgängerin fand das Portmonee gegen 20.35 Uhr auf dem Gehweg. Die 25-jährige Göttingerin brachte die Börse ebenfalls umgehend zur Polizei, von wo sie der 20-Jährige wenig später abholte.“